
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生活情報科通信 ８ 

２０２４年９月３０日発行 

・今回のミシン指導で、教えることの楽しさを学びま
した。教えたことを自分で確認しながらやったり、で
きた時は喜んでくれ、「ミシンってこんなに楽しかった
んた。」と言ってくれた時は本当に嬉しかったです。教
えることの楽しさにも気づけたし、自信にもつながっ
た気がします。私たちも勉強になったし、本当に良い
機会だったなと思いました。 
・最後も男の子を担当しましたが、最初は緊張してい
たのか話しかけても、うなずくだけでしたが、ミシン
をしていくにつれて、すごく笑顔も増え、帰る時に
は、「帰りたくない」と言うので、「なんで！」と聞く
と「ずっとここにおりたい…楽しかったから」って言
ってくれ、本当に嬉しかったです。 
・先生に指示されたことを、わかりやすい言葉に換え
て小学生に伝えるために、語彙力や対応力が必要だと思

いました。友達と話をする時も言葉遣いに気をつけて、日常

から変えていきたいと思いました。 

重春小学校（5 年生）ミシン指導 ▸▸▸ 9 月 9 日（月）・13 日（金） 

 
 

小学生も、とても素直で熱心に取り組んで 

くれました。一生懸命に言葉を選びながら、丁寧 

に説明している 2年生の優しい対応にも感動しま

した！！！その真摯な態度で、授業も頑張りましょう！ 

３６５コットン 

▸▸▸ ９月１４日（土）アクセサリー 

▸▸▸ ９月１４日（土） 

＜１年生の感想より＞今日先輩方のムービーを見て、すごくキラキラしていて楽しそうな姿だったのが印象に残ってい
ます。私は生活情報科でよかったと思える高校生活にしたいですし、クラスのみんなと様々な場面で協力し助け合って
３年間楽しく過ごしたいと思いました。そのために普段の生活から、困っていたら声をかけ合ったり、周りをよく見る
ために視野を広げて、もっとみんなのことを知りたいです。また、地域での活動やファッションショーなど、生活情報
科ならではの活動に、１学期以上にチャレンジしていきたいです。部活動や勉強も両立しながら、してみたいことやし
たことがないものでも積極的にしてみたりして、憧れの先輩方のように綺麗で人の心を動かせるような人に少しでも近
づけるよう努力したいです。さらに、たくさんの体験、経験と通して自分の将来についてもよく考えたいと思いまし
た。以前、講演してくださった先輩方の中には、海外で活動されていたり、大学の途中で大きく進路を変えたりし、今
の自分を見つけておられていて、「何にでもなれる」は本当なのだと気づきました。すごく勇気をもらえて、なれるもの
ではく本当になりたいものを焦らず考えようと思いました。今まで生情でしたことは全部どこかで活きてると言われて
いて、1つ 1つに、真剣に丁寧に取り組み、将来の自分が生情でよかったと感じられる高校生活にしたいです。 

播州織はぎれとレジンを使って、アク

セサリーやキーホルダー作りました。 

卒業生も２人遊びに来てくれました！ 

今回は３年生の模試と重な

り、コットン畑には３年生ひ

とり参加でした。 

 継続した活動をまとめて、

学会の高校生部門に挑戦

しようと取り組んでいます。 

コットン班以外の１・２年生

でも、取り組む人はいませ

んか？   

淋しい残念な一日でした。 

こちらも、３年生は

模試で２人参加。 

１・２年生はそれ

ぞれいつもの２人

ずつだけでした。 

 今後の活動を見

直しましょう。次回 

１０月は５日（土） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年企業訪問 ▸▸▸ ９月１８日（水）    西脇市商工会議所：地元企業の見学ツアー実施 

外部講師授業 

▸▸▸ ９月１１・18 日 ２年「フード・D」 

 ▸▸▸ ９月２０・２４日 ３年「保育基礎」 

今日3つの企業を見学させていただいたおかげで、改めて播州織ってとても魅力的
な産業なのだと気づくことができました。３社とも行っていることや取り組みは違いました
が、共通していることは、播州織を「守りたい」「繋いでいきたい」「魅力を発信していきた
い」ということです。働いている方々全員がやりがいをもっておられ、また、働きやすい環
境も整えられていると思いました。実際に働いておられる方は真剣に、楽しそうに仕事を
されていました。ものづくりを心から楽しんでおられる姿に魅力を感じました。 

→→→ぎっしり書かれたレポート・・・提出期限を守る！ それが当たり前の・・・？ 

ものづくりには、原料が大切→カシミヤ山

羊や羊飼育。綿も国内６０団体でコットン

栽培。“唯一無二”のものづくり。一点物。 

理念「創造を愉しみ地球にやさしいことを

探求し続ける。」 

「人と想いを縫い合わせ、新たな価値を創

造する」    エコファクトリー×地域産業

への貢献。SDGSの取り組み、省エネ化と

クリーンエネルギーの活用、廃棄生地のリ

サイクル、捨てるものから染色。     

地球にやさしい工場（排水処理）デザイン

から糸の染色、サイジング、織り、仕上げ加

工まで生産プロセスを自社内で一貫して

行っている。「挑戦し続けること」オリジナ

ルのテキスタイルデザインの提案 

１回目は焼き菓子の基

本「パウンドケーキ」、

２回目は盛り付けを習

うためにチョコレートム

ースを指導していただ

きました。実習を通して

専門的な調理技術を

学ぶことができました。 

新生児の赤ちゃん人形

と３か月の赤ちゃんと

同じ重さのお米を抱っ

こし、成長の早さを実

感しました。また、傘袋

や紙皿など身近なもの

を利用したおもちゃを

紹介していただきまし

た。皆童心にかえり楽

しみました。 

１年生のダンス…よく全員出来ましたね

頑張って 
２年生の衣装、配色がかわいい

ですね！フレアースカートや袖、

ハチマキ？の動きがグランドに

映えて可愛かったです！ 

 ３年生おめでとうございます！ 

衣装・振り付け・衣装製作・・・ 

息の合った演技…さすがでし

た。約束通り、２月９日（日）オリ

ナスホールでの成果発表会で

披露してもらいます。それまで、

縫い代の始末をしておいてくだ

さい。サイズアウトにならないよ

うに・・・！ 

体育祭 ～頑張りましたね

～! 


